

NI FOUS, NI MORTS

L'association El Periscopio vous invite à la soirée pour le vernissage du livre « Ni fous, ni morts », formidable témoignage de la lutte collective des ex-détenus politiques de la Prison de Coronda en Argentine contre l'injustice et l'arbitraire il y a plus de 40 ans.

24 Mars 2020

Début : 19h00

À Pôle Sud, Lausanne

Av. Jean-Jacques Mercier 3

M1 et M2 arrêt Flon

Programme :

Avant-propos de Sergio Ferrari et film introductif d'Alberto Marquardt, 2020, France (12 min).

Lectures d'extraits

Table ronde autour de la thématique de la résistance collective avec la participation de:

Manon Schick, directrice d'Amnesty International Suisse

Anne-Catherine Menétréy-Savary, ancienne Conseillère nationale, animatrice d'Infoprisons

Alfredo Vivono, ex-prisonnier de Coronda, ex-président de El Periscopio (Argentine)

Sergio Ferrari, ex-prisonnier de Coronda (Suisse), journaliste

Débat avec le public, suivi d'un apéritif pour l'échange convivial



syndicom

LE COURRIER

L'essentiel, autrement.

